

BESCHLUSS

des 70. Ord. Bundesparteitags der FDP, Berlin, 26. bis 28. April 2019

Entschieden gegen Enteignung durch Vergesellschaftung – „Bauen statt klauen“

Wir Freie Demokraten sprechen uns entschieden gegen die Vergesellschaftung von privatem Wohnraum aus. Enteignung durch Sozialisierung von Wohnungen stellt keine Lösung für die Wohnungskrise in unseren Städten dar, sondern einen Angriff auf das grundgesetzlich verankerte Eigentumsrecht. Dies schwächt den Investitionsstandort Deutschland massiv. Daher werden wir eine Gesetzesinitiative zur Abschaffung der Enteignungsgrundlage Art. 15 Grundgesetz starten. Das von der Initiative „Deutsche Wohnen & Co enteignen“ angestrebte Volksbegehren ist verfassungswidrig. Auch aus diesem Grund lehnen wir es ab.